

jueves 17 de febrero de 2022

COMUNICADO de prensa del Ayuntamiento de Antequera (jueves 17 de febrero)

El alcalde Manolo Barón muestra su repulsa ante los hechos acontecidos en la mañana de hoy en cuanto a la agresión a una trabajadora discapacitada del Servicio Municipal de Estacionamiento Regulado de Vehículos que gestiona la asociación Singilia Barba. Con tal motivo, habrá este viernes 18 de febrero una concentración en la puerta principal del Ayuntamiento a las 11:30 horas.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, desea mostrar públicamente su repulsa ante la agresión que ha sufrido en la mañana de hoy jueves una trabajadora del Servicio Municipal de Estacionamiento Regulado de Vehículos que gestiona en nuestra ciudad la Asociación de Discapacitados Físicos Singilia Barba.

“Mostramos, todo el Ayuntamiento, nuestra más enérgica protesta y repulsa porque no sólo se ha agredido a una trabajadora, sino a su vez a una

mujer que tiene a su vez una discapacidad y que ha tenido que ser hospitalizada por las heridas causadas por el grupo de personas que le ha infringido dicha agresión. Le transmitimos desde el Ayuntamiento nuestro ánimo y cariño para que tenga una pronta recuperación”, manifiesta el Alcalde.

Es por ello que mañana viernes 18 de febrero, a las 11:30 horas, se procederá a pausar la sesión ordinaria del Pleno del Ayuntamiento para llevar a cabo una concentración en la puerta principal del Ayuntamiento como acto público de repulsa antes esta agresión.